

26.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: D'autoriser la pose de 195 pieds de tuyaux de 8" dans la rue Mousseau (de la Peltrie), au coût de \$535, ladite somme devant être imputée sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

27.—Soumise une mise en demeure et protêt, par Glibert, Paye & Cie vs La Cité de Montréal, en rapport avec la construction de la station de pompes du Bassin Elgin.

Résolu: De référer au Département en Loi.

28.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que la partie de la rue Therrien, située au nord de la rue Notre-Dame, et montrée en couleur verte sur le plan annexé au rapport de l'Ingénieur en Chef, soit inscrite et décrite comme rue publique dans le registre des rues publiques de la Cité.

29.—Le Bureau procède à l'enquête administrative sur les accusations portées contre certains membres de la Force de Police.

MM. Roberts, représentant la Dominion Alliance, Laurendeau, Avocat en Chef de la Cité, et Campeau, Surintendant de Police, sont présents.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

26.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the laying of 195 feet of 8" pipes in Mousseau (de la Peltrie) street at a cost of \$535 be authorized the said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains

27.—Submitted a notification and protest from Glibert, Paye & Cie vs The City of Montreal, in connection with the construction of the Elgin Basin Pumping Station.

Referred to the Law Department.

28.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that that part of Therrien street, situated north of Notre Dame street, and tinted green on the plan annexed to the Chief Engineer's report be inscribed and described as a public street in the register of the City's public street.

29.—The Board proceeded to investigate the charges laid against certain members of the Police Force.

Messrs. Roberts, representing the Dominion Alliance, Laurendeau, Chief City Attorney and Campeau, Superintendent of Police, were present.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.